
Zum Nachdenken über die Predigt am 13.10.19 

 

Der Grundsatz von heute lautet: 

Das Ziel des Glaubens ist es, eins zu sein mit Gott 

- lies hierfür Johannes 17 

- Worum geht es Jesus in diesem Kapitel?  

- Worum bittet Jesus? 

- Was sagt Jesus hier über Einheit? 

 

In Johannes 17,22 sagte Jesus: 

Ich habe ihnen die Herrlichkeit geschenkt, die du mir gegeben hast, damit sie 

eins sind, wie wir eins sind 

das Einssein mit dem Vater, bezeichnet Jesus als „Herrlichkeit“, die er auf Erden 

besaß und erlebte. 

- Hast / möchtest du diese Einheit mit Gott? 

- Wie erlebst du diese Herrlichkeit? 


